



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Der Weg der kleinen Schritte

Alexander Schmidseder, Apollo Marketing e.U.

Alexander Schmidseder hat sein neu gegründetes Unternehmen gleich zu Beginn auf einen ressourcenschonenden Kurs gebracht. Seitdem ich mein Einzelunternehmen Apollo Marketing e.U. Anfang Juli 2021 in Gmunden im schönen Salzkammergut gegründet habe, lege ich viel Wert auf die Vermeidung von unnötigem Papierkram, die Reduktion von Müll und auf einen möglichst geringen Ressourcenverbrauch. Dokumente, Kundenkommunikation und auch meine interne Zettelwirtschaft habe ich daher auf meinen (zugegebenermaßen immer noch etwas chaotischen) „digitalen Schreibtisch“ übertragen. Viele Kundengespräche können einfach auch über virtuelle Meetings abgehalten werden, anstatt mit der Hin- und Her-Fahrerei Zeit und Abgase in den Wind zu schießen. Das ist praktisch für die Umwelt und meine Kunden, letztlich aber auch für mich!

"Es muss ja nicht alles auf einmal und sofort passieren. Klar, keiner ist perfekt und aus dem ‚Bilderbuch für Umweltbewusstsein‘ gerissen, aber Schritt für Schritt kann man sich wenigstens in die richtige Richtung bewegen."

Ich appelliere an alle Gewerbetreibenden, Geschäftsführer und Freelancer, aber auch prinzipiell

an alle Privatpersonen, die die Möglichkeit haben: Eine digitale Zettelwirtschaft ist besser als eine analoge Zettelwirtschaft, denn die digitale Variante spart wertvolle Ressourcen. Außerdem kann man sie mit der Tastenkombination STRG + F leicht durchforsten und sicherheitshalber auch mehrfach speichern, damit ganz sicher nichts verloren geht.

<https://www.apollomarketing.at> #unternehumwelt

Online seit 25.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)